



Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

Pièces	9 Pièces
Superficie	325 m²
Référence	d777
Prix	7 900 000 €

Manoire/Villa Belle Epoque de 1915 d'environ 325 m2 sur un terrain d'environ 2 500 m2, vue panoramique mer et Monaco. Elle se compose d'une villa principale à rénover intérieurement, d'un studio indépendant, d'annexes, d'un spa complet avec sauna, hammam, jacuzzi et douche. Pour compléter ce bien, une piscine à débordement avec vue mer, un grand garage et une cage d'ascenseur prévus dans la villa. Bien que la villa nécessite une rénovation complète à l'intérieur, elle offre la possibilité d'une transformation spectaculaire, permettant aux propriétaires ultérieurs de façonner la villa de leurs ...

1915 Belle Epoque mansion/villa of about 325 m2 on a plot of about 2,500 m2, panoramic sea and Monaco views. It consists of a main villa to renovate internally, an independent studio, annexes, a complete spa with sauna, hammam, jacuzzi and shower. To complete this property, an infinity pool with sea view, a large garage and an elevator shaft provided in the villa. Although the villa requires a complete renovation on the inside.

BOND RIVIERA / IMMO CAFÉ

16 av Felix Faure - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

